



Desestima denuncias de empresarios

AMLO refuta dichos sobre “militarización”

• Por Jorge Chaparro Acosta
jorge.chaparro@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador desestimó las denuncias de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en el sentido de que “militarizar” a las corporaciones policíacas sea la solución contra la delincuencia.

“Lo de la Coparmex es parte de los asuntos políticos, para no llamar politiquería, pero no es central eso. También ya hay que empezar a analizarlo, pero todos, socializarlo. Cuando un líder empresarial empieza a decir que le preocupa mucho la violencia y no hay elementos, no es más que politiquería, porque eso se asemeja mucho a la campaña de la oposición; y la Coparmex era, no sé si siga siendo, como un sector del PAN”, expresó el Presidente.

El mandatario dijo que, hasta hace poco, el líder de la Coparmex se manejaba como adversario del Presidente, y lo señaló por utilizar a esa organización para atacar a su administración.

“Sin duda, cuando estaba este señor (Gustavo) De Hoyos jugaba ese papel, no defendía a los empresarios, estaba en contra de nosotros; fue el que me acusó con el rey de España, pero eso no se trató,

EL PRESIDENTE expresa que cuando líderes gremiales se dicen preocupados por la violencia, es “politiquería”; cuestiona alertas de viaje emitidas por EU para estados mexicanos

eso no es un asunto prioritario, porque estamos haciendo nuestro trabajo para garantizar la paz, la tranquilidad todos los días”, afirmó el mandatario.

También se refirió a las alertas de viaje emitidas por Estados Unidos, que recientemente incluyó a Zacatecas en estas condicionantes para que sus ciudadanos visiten esa entidad.

López Obrador dijo que sería tanto como si él advirtiera a los mexicanos que abandonen Los Ángeles o Nueva York, porque hay violencia.

“Es como los anuncios que hace Estados Unidos: ‘no vayan a este estado’, también con tintes políticos; es como si yo les digo: ‘no vayan a Los Ángeles o no vayan a Nueva York’. ¿Supieron lo que pasó en Nueva York? Ni modo que voy a estar diciendo ahorita: ‘no vayan a Nueva York’, que es una ciudad bellísima, a quienes tienen posibilidad de hacerlo; es una cosmopolita, llena de migrantes; es como

una especie de capital del mundo, y claro que tienen problemas, pero yo no les digo: ‘no vayan a Nueva York, porque miren lo que está pasando’; porque, además, es de mal gusto, es de metiches; o sea, eso no es serio, pero ya quedó como práctica política y todo eso hay que ir haciéndolo ya a un lado”, pidió el jefe del Ejecutivo federal.

Además, mostró un video que circuló en redes sociales, sobre un presunto asalto, en el que los criminales le cierran el paso a una camioneta en calles de Nueva York.

“Esto es Nueva York; el coche negro se le cierra, miren la forma de robar, domina, se baja. Ahí está, vámonos. Le roban, parece como que se ve un portafolio, ahí va la bolsa y vámonos. Eso sólo aquí en la mañanera lo puede uno ver, ¿no? En las redes y en la mañanera, porque esto no sale en la televisión, no aparece aquí, pero es un poco eso”, aseveró el mandatario.

EL DATO

TRAS las declaraciones del Presidente, la Coparmex indicó a través de un tuit que es totalmente apartidista y que su único interés es el bienestar de la sociedad mexicana.